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常任委員会所管事務調査

17年度のテーマ決まる
本町議会には、三つの常任委員会があり、毎年、

それぞれテーマを決めて本会議が閉会中でも町の
事務事業について所管事務調査をしています。３
月定例会中に１７年度のテーマが次のとおり決ま
りましたので紹介します。

■総務常任委員会
１ 山田町地域防災計画見直しの背景と重点施策
について
２ 第８次山田町総合発展計画策定作業の進捗状
況について
３　納税貯蓄組合の現状と課題について
４　救急及び火災等緊急時の対応と課題について

■教育民生常任委員会
１　介護保険の現状と課題について
２　社会福祉施設の管理運営について
３　町民の医療と健康について
４　国民健康保険事業の運営について
５　環境、廃棄物処理、リサイクルについて
６　学校教育施設の管理運営について
７　学校給食について

■産業建設常任委員会
１ 柳沢北浜地区土地区画整理事業の進捗状況に
ついて
２ 観光振興の施策の取り組み状況と船越家族旅
行村の現状と課題について
３ 家畜排せつ物処理施設（堆肥センター）の現
状と課題について
４ 下水道、集落排水処理施設の整備状況につい
て
５　町道及び排水施設の現状と課題について
６　水道事業の改良整備について
７　業者格付けの見直しについて
８　地域産業の活性化策について
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中間報告


